
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

Sitzungsprotokoll vom 06.02.2020
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Jannik Esser x
Svenja Monika Hermanns x
Fabian Krautwald x
Ronald-Lukas Ort x
Lara Volkmer x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Dirk Brüggemann x
Kai Philip Hußnätter x
Nils Hildebrandt x
Ronja Catharina
Immelmann

x

Sascha Ollertz x
Meike Schmitz x
Gary Strauß x
Melanie Voigt-Polzen x

Sonstige Anwesende:
Dr. Visnja Jakopec
Hannah Alefs
Jenny Pollmann
Julia Biehle
Jonathan Porath



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind nicht genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.
Unabhängig davon ist die Beschlussfähigkeit gegeben, da auf der Sitzung
am 30.01.2020 keine Beschlussfähigkeit erreicht wurde

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung:
ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung:

→ Post, Emails:
 Mail von Jan Galle bezüglich des Neubaus und der Einrichtung

→ Spüldienst: Käsereibe ist immer noch am Start

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat


→ Arbeitskreise
 AK Lehrverbesserung
 Treffen war am 27.01.2020
 Hauptthema war, wie man Redundanzen in der Lehre eliminieren

kann und dadurch das Studium verschlanken kann
 Es wurde ein Subarbeitskreis gebildet, der zur Aufgabe hat, zu

Prüfen, welche Module man sinnvoll verschmelzen könnte
 Ein neuer Termin ist in Findung

 AK Lehre
 Nacht der Lehre
 Biologencafé

→ sonstiges
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Top 2:  Austausch mit der Studienkoordination:
 Beim Wechsel in die neue PO werden die AC/OC-Versuche

unabhängig von den verbrauchten Versuchen zurückgesetzt. Gilt das
nur für dieses Fach oder generell alle Fächer? Mathe hat sich ja auch
verändert
 Visnja kümmert sich um eine Antwort

 Müssen beim Wechsel in die neue PO auch neue (schon bestandene)
Module geleistet werden, wie die Klausur in SQ oder das
Öko/Evo-Praktikum?
 JA, da sich auch die CP-Zusammensetzung verändert

 Falls Studenten sich melden, die für die BA abgelehnt wurden und als
Grund den Umzug genannt bekommen, können sich melden, da das
kein legitimer Grund ist
 andere Gründe gehen aber weiterhin
 ggf Verlängerungsantrag

 Evaluierung der Dauer von BAs ist schwierig, da es sowohl anonym als
auch nichtanonym schwer ist, vernünftige Antworten zu bekommen

Top 3:  Finanzanträge:
 Antrag, sich am bereits existierenden Spieleabend anderer

Fachschaften finanziell zu beteiligen. Der Betrag hierfür liegt bei bis zu
20 EUR/Monat=240 EUR/Jahr
 Getränke werden besorgt von der Geschichte und der Philosophie
 Snacks würden dann von uns besorgt
 Jenny kümmert sich darum und reicht dann mtl. den Betrag bei

Svenja ein. So wird vermieden, dass der Betrag auch während der
VL-freien Zeit genutzt wird.

 Die Veranstaltung wird dann auch von uns beworben
 Dafür: einstimmig
 Antrag angenommen

Top 4:  Sprechzeiten:
 Dienstag Meike: 14:15-15:15
 Donnerstag Fabian: 16:00-17:30
 weitere Sprechzeiten werden zur
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Top 5:  Campuskino:
 In Slack lief eine Umfrage, ob und welche Filme gezeigt werden sollen.
 Keine Reaktionen, daher kein Campuskino
 Keiner wusste, dass diese Abstimmung existiert, daher wird das auf

nächste Woche vertagt

Top 6:  Interna:
 Kooptiert werden:
 Hannah Alefs
 Jenny Pollmann
 Julia Biehle
 Jonathan Porath
 werden in Mailverteiler aufgenommen

 Slack für alle freigeben?
 FB läuft immer noch über Salimas Handynummer
 kann mal geändert werden, wenn Zeit ist und wer Bock hat

 Typo3 (Homepage) läuft über Kai und Katharina
 fühlt sich jemand berufen, das zu übernehmen?

 VV-Modalitäten
 KassenVV am 17.02.2020 um 17 Uhr
 im FS Raum
 wird nicht auf SocialMedia verbreitet. Ankündigung erfolgt durch

Aushang auf unserem Schwarzen Brett

Ende der Sitzung: 18:39
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Svenja Hermanns


